



PT manipuló cifras sobre despidos en el Congreso, responde secretaría

El secretario general de la Cámara de Diputados exigió una disculpa al Partido del Trabajo porque, sostuvo, manipuló la cifra de despidos de personal, e incluso sostuvo que la declaración de la diputada Margarita García, respecto de que se contrata a “novias y amantes” es producto de su imaginación.

“Quizá sea lo que pasa solamente por su imaginación. Me parece que eso es sumamente ofensivo y también merecería una disculpa”, expresó el funcionario.

Incluso atribuyó la denuncia realizada la víspera por la legisladora, a que el PT tenía aviadores con cargo a la nómina de la cámara.



El funcionario se presentó en la sala de prensa del Palacio Legislativo de San Lázaro para ofrecer su renuncia al cargo, si el PT comprueba que hay 700 empleados despedidos, pero no precisó el número real de personas cesadas.

“Denme la oportunidad de tener el dato duro. Pero es muy sencillo, aquí hay falsedad, hay una falsedad en el dato. Yo pongo mi renuncia, si ellos comprueban 700 despidos a partir de que yo ingresé. Yo me voy. Y si no, creo que sería muy honorable por parte de ellos expresar una disculpa... no podemos empezar a hilvanar sobre datos falsos, mentiras y demás. El dato de que hay 700 despidos es absolutamente falso”, sostuvo.

Manifestó que “todos, responsablemente, tenemos que conducirnos con la verdad, no es tratar de dar una nota a base de falsedades, datos equivocados, no quiero decir mentiras porque eso implicaría dolo, eso ya estará sujeto a la conciencia de cada quien. Hablemos simplemente con la verdad. Hay que vernos a los ojos y hablar con la verdad, no hay que manipular las cosas”.

-¿Se refiere al PT?

-Efectivamente, y que nos manejemos con la verdad. ¿Sale?

-¿Pero sí hay despidos?



-Sí, sí ha habido despidos, por supuesto que ha habido despidos, y ha habido despidos a partir de que algunos de los trabajadores estaban directamente vinculados con ellos, con cargo a la nómina de la Cámara de Diputados, y muchos no venían o simplemente venían en los horarios que ellos querían.

“Por eso yo pregunto: ¿será que quieren, más bien, 700 personas trabajando con ellos? Porque esa sería otra cosa. No lo sé, yo hago la pregunta, no me atrevo a hacer infundios, como parecería que ayer los hicieron.

“Yo hasta aquí les dejo esto y, bueno, nada más que nos aclaren si hay 700 despidos que los comprueben para que yo me vaya. Y si no los hay, yo creo que todos podemos cometer errores, entendería que fue un error, tal vez pusieron muchos ceros de más, y entonces esperaría las disculpas.

-¿Nos está diciendo que había “aviadores” aquí? ¿Cuántos “aviadores” había?

-No, no. A ver, perdón, perdón. Yo simplemente estoy diciendo que se refirieron a 700 despidos y si me comprueban que hay 700 despidos yo me voy. Vendré a despedirme de ustedes agachando la mirada, pero si no, simplemente espero que expresen una disculpa, que siempre será bien recibida, porque creo que la gente puede cometer errores.

-¿Pero dice que hay “aviadores” con cargo a la nómina de la Cámara? ¿Encontró “aviadores”?

-No, a ver, déjenme hablar. Simplemente digo que quizá ellos querían 700 trabajadores con ellos, que es un dato muy distinto. Ellos tenían algunos trabajadores de los Centros (de estudio) que se querían llevar con cargo a la nómina de la Cámara de Diputados, y me parece muy injusto. Eso no se puede ¿eh? Eso es otra cosa. Pero, bueno.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/10/23/politica/pt-manipulo-cifras-sobre-despidos-en-el-congreso-responde-secretaria-2331>